
Protokoll der Jahreshauptversammlung 
 

des Postsportverein Buer e.V. 
 

Ort:   Kantine der Polizeiwache Gelsenkirchen-Buer 

Rathausplatz 4 
45894 Gelsenkirchen 

 
Datum:  23.04.2023 

 
Beginn:  10:30 Uhr 

 
Ende:   12:45 Uhr 

 
Tagesordnung: siehe Einladungsschreiben 

 
TOP 1: Mit der Begrüßung der 30 erschienen Mitglieder eröffnete der Vor-

sitzende Karl-Heinz Jerzynka die Mitgliederversammlung 2023. 
Alle 30 Mitglieder waren stimmberechtigt. 

 
TOP 1a: Vorschlag Tagesleitung: 

Aleksandra Zoladz und Karl-Heinz Jerzynka 

Die Wahl erfolgte mit 30 Ja-Stimmen einstimmig. 
Aleksandra Zoladz und Karl-Heinz Jerzynka nahmen die Wahl an. 

 
TOP 1b: Vorschlag Mandatsprüfungskommission: 

Da in diesem Jahr keine Wahlen anstanden erfolgte hierzu auch 
keine Wahl. 

 
TOP 2: Das Gedenken an die verstorbenen Mitglieder Wolfgang Heckmann 

(ehem. Stellvertretender Vorsitzender) und Friedrich (Fritz) Czyt-
kowski wurde vorgenommen. 

 
TOP 3: Die folgenden Jubilarehrungen wurden vorgenommen: 

- 50 Jahre Vereinszugehörigkeit: Reinhold Hermann 
- 40 Jahre Vereinszugehörigkeit: Elmar Erdtmann 
- 70 Jahre Vereinszugehörigkeit: Franz-Josef Est   

 
Folgende ehemaligen Vorstandsmitglieder wurden geehrt: 

- Harald Ahnfeldt 
- Monika Ferreira 
- Barbara Grzella 

 
In Abwesenheit geehrt wurden: 

- Markus Ronczek (Ehrung erfolgt zeitnah) 
 

Für besondere Verdienste geehrt wurde: 
- Werner Kapteinat 

 



TOP 4: Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 15.05.2022 war allen 
Mitgliedern vorab zugänglich. 
Das Protokoll wurde mit 30 Ja-Stimmen einstimmig genehmigt. 

 
TOP 5: Eingegangene Anträge lagen keine vor. 
 
TOP 6: a.  Der Geschäftsbericht war ebenfalls allen Mitgliedern vorab zu-

gänglich. Er umfasst den Zeitraum vom 01.01.2022 bis 31.12.2022. 
(siehe Anlage) 
b. Der Verantwortliche Finanzen Harald Ahnfeldt erläuterte anhand 
der EÜR die Einnahmen und Ausgaben für das Geschäftsjahr 2022 
und beantwortete Fragen aus der Mitgliederversammlung.  
Der Kassenbestand zum 31.12.2022 wurde mit 45.657,38 € festge-
stellt. 
Fragen der Mitglieder lagen nicht vor. 
Die Ressorleiterin Finanzen und Recht Elisabeth Lankers bedankte 
sich bei Harald Ahnfeldt für die ausgezeichnete Mitarbeit und Unter-
stützung in ihrem Ressort. 
c. Für das Geschäftsjahr 2022 hatten die Kassenprüferinnen Christi-
ane Dreischenkemper und Barbara Grzella im Beisein von Harald 
Ahnfeldt (Verantwortlicher Finanzen) und Hans-Günter Kallina (Vor-
stand) die Kasse am 24.03.2023 geprüft. 
Es gab keine Beanstandungen. 
d. Die einzelnen Abteilungen gaben ihre Tätigkeitsberichte für das  
Geschäftsjahr 2022 in der Reihenfolge Badminton, Bodyfit (Rücken-
schule), Gymnastik, Inlineskating, Nordic-Walking, Tischtennis, Vol-
leyball ab. 
Aufgrund der aktuellen Entwicklung in der Abteilung Nordic-Wal-
king, aus deren Reihen auch kein Mitglied anwesend war, gab der 
Vorsitzende Karl-Heinz Jerzynka ein kurzes Statement. 

 
TOP 7: Als Anregung von Werner Kapteinat wurde hervorgebracht, bei zu-

künftigen Mitgliederversammlungen zur verständlicheren Aufnahme 
der Inhalte und einer etwas lockereren Gestaltung der Versamm-
lung, auf den Einsatz von Power-Point-Präsentationen zurückzu-
greifen. 

 
TOP 8: Die Entlastung des Vorstandes erfolgte mit 29 Ja-Stimmen einstim-

mig. 
 
TOP 9: Der Vorstand hat sich in seinen vergangenen Sitzungen mit dem 

Thema ‘‘Präambel‘‘ auseinandergesetzt und ist einstimmig zu dem 
Entschluss gelangt, eine solche in der Satzung zu integrieren. 

 Eine daraus resultierende Satzungsänderung ist allerdings nur 
durch Beschluss der Mitglieder umzusetzen. 

 Aus diesem Grunde ist die Ansetzung einer Außerordentlichen Mit-
gliederversammlung für den Sommer 2023 vorgesehen. 

 Elisabeth Lankers erläuterte stichwortartig den bis dahin vorgesehe-
nen Ablauf. Dieser beinhaltet, dass nach erfolgter Ausarbeitung 



eine Umfrage an die Mitglieder mit evtl. Rückmeldungen erfolgt und 
abschließend dann die Auswertung ansteht. 

 Die Grundidee der Erstellung einer Präambel wird von den Mitglie-
dern unterstützt.   

 
TOP 10: Christina Jerzynka appellierte erneut an die Mitglieder, beim Vorlie-

gen der erforderlichen Kenntnisse des einzelnen, sich in die Gestal-
tung der vereinsinternen Website mit einzubringen. 

 
Hans-Günter Kallina verwies nochmal auf die im Versammlungs-
raum aufgestellte ‘‘Ukraine-Box‘‘, die in vergangenen Veranstaltun-
gen des Vereins bereits eingesetzt wurde. 

 
Der Versammlungsleiter Karl-Heinz Jerzynka beendete die Jahreshauptver-
sammlung um 12:45 Uhr. 
 
 
 
Versammlungsleiter        Protokollführer 
 
Anlagen: 

- Geschäftsbericht 
- Kassenbericht 

                                                                                      
 

 
 


